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Si terrà venerdì 16 febbraio alle ore 16.00 presso la sala 
Rosa Rosa dell’Associazione Confcommercio Imprese per 
l’Italia provincia di Foggia l’incontro con il presidente 
nazionale del Sindacato Balneari (SIB), Antonio 
Capacchione e l’assessore regionale al Demanio e 
Patrimonio, Raffaele Piemontese. A introdurre 
l’appuntamento il presidente di Confcommercio Foggia, 
Antonio Metauro. L’occasione ha lo scopo di informare 
sullo stato dell’arte della cosiddetta questione balneare tra 
conteziosi e iniziative legislative.

Venerdì a Foggia il presidente 
nazionale del Sindacato Balneari



Mentre in Tribubale a Foggia il 
giudice dava lettura della 
sentenza di condanna a 12 anni 
di reclusione, con rito 
abbreviato, per Emiliano 
Francavilla di 45 anni ed altre 4 
persone accusate in concorso 
del tentato omicido 
all'imprenditore Antonio 
Fratianni sventato dalla squadra 
mobile di Foggia all'uscita del 
casello autostradale della zona 
industriale, i carabinieri di San 
Vito dei Normanni unitamente a 
quelli del comando provinciale 
di Foggia catturavano il latitante 
cerignolano Vinenzo Fratepietro 
conosciuto anche con i 
soprannome "Cerottino". Il 
55enne è stato catturato a 
Carovigno ed era stato coinvolto 
in due operazioni riguardanti

• CRONACA

Finisce la latitanza del cerignolano Vincenzo Fratepietro 
coinvolto in due operazioni importanti, tra cui quella 
legata al narcotraffico. Tutto questo mentre al Tribunale 
di Foggia veniva data lettura alla sentenza di condanna 
per Emiliano Francavilla ed altre quattro persone 
accusate di aver organizzato l'agguato ad un 
imprenditore foggiano all'uscita del casello autostradale 
della zona industriale di Foggia nel 2022.

narcotra�co a Cerignola e 
quella contro la mafia foggiana 
denominata "Game Over". Si era 
sottratto all'esecuzione 
dell'ordinanza del giudice circa 
un anno fa. L'operazione è stata 
coordinata dalla Direzione 
Distrettuale Antimafia

RICERCATO DA UN ANNO. 
ARRESTATO "CEROTTINO"



In tale contesto, sono 25 i 
beneficiari che risultano aver 
indebitamente richiesto il reddito 
di cittadinanza per un ammontare 
complessivo pari a 273.000 euro. I 
controlli svolti dai Finanzieri 
hanno interessato i comuni di 
Cagnano Varano, Carpino, 
Ischitella, Rodi Garganico e San 
Nicandro Garganico. Diverse sono 
le irregolarità riscontrate dalle 
Fiamme Gialle, che vanno dalla 
mancanza del requisito della 
residenza e�ettiva nel territorio 
nazionale alle mendaci 
dichiarazioni inerenti alla 
composizione del nucleo 
familiare, dall’omessa 
dichiarazione dello svolgimento 
di attività lavorative, in diversi 
casi esercitate in nero, alla perdita 
del diritto al beneficio in 
conseguenza dello stato di 
detenzione.

• CRONACA

Nell’ambito della costante attività di controllo 
economico del territorio, i militari della Tenenza della 
Guardia di Finanza di San Nicandro Garganico hanno 
sviluppato, nell’ultimo periodo, un’intensa azione di 
servizio volta al contrasto degli illeciti in materia di 
spesa pubblica.

I percettori indebiti del sussidio 
sono stati denunciati alla Procura 
della Repubblica di Foggia per 
l’ipotesi delittuosa di utilizzo di 
‘dichiarazioni o documenti falsi o 
attestanti cose non vere’ e, 
contestualmente, sono stati 
segnalati alla Direzione 
Provinciale INPS per il recupero 
delle somme già erogate. Il 
contrasto alle frodi nei settori 
previdenziale e assistenziale mira 
a garantire l’e�ettivo sostegno 
alle fasce più deboli della 
popolazione, evitando il 
dispendio di risorse a beneficio di 
soggetti non aventi diritto.

Scoperti altri 25 furbetti 
del reddito di cittadinanza 
in alcuni comuni garganici



“È una situazione che, 
naturalmente, non si può sottacere, 
anzi va denunciata e a�rontata. Il 
Comune di Orsara di Puglia – 
spiega Simonelli – ha presentato 
anche quest’anno, nell’ambito del 
bando statale per la sicurezza, la 
richiesta di avere le risorse 
necessarie a finanziare un piano che 
prevede l’installazione di un sistema 
di videosorveglianza per controllare 
gli accessi al paese, alcune zone 
strategiche di passaggio per gli 
autoveicoli in ingresso e in uscita e 
altre aree importanti. Anche nel 
2022 e nel 2023 abbiamo partecipato 
al bando.Purtroppo le risorse ci 
sono state sempre negate, questo 
perché abbiamo uno ‘storico’ di 
denunce e di reati ovviamente 
diverso da centri urbani più grandi 
dove il problema sicurezza 
rappresenta da moltissimo tempo 
un allarme sociale. 

• IN PRIMO PIANO

a scorsa settimana, a Orsara di Puglia si sono verificati 
10 furti nelle abitazioni. “Non era mai successo”, 
dichiara il sindaco Mario Simonelli. “C’è un 
comprensibile clima di preoccupazione e inquietudine 
tra la popolazione”, aggiunge il primo cittadino 
orsarese. 

La situazione, però, sta cambiando 
in peggio, non solo a Orsara di 
Puglia, ma anche in altri paesi dei 
Monti Dauni. Ritengo sia 
necessaria la convocazione di un 
tavolo tecnico-istituzionale in 
Prefettura per valutare la nuova 
situazione e le misure da adottare 
per contrastare il fenomeno. Alla 
locale Stazione dei Carabinieri, 
dunque, dovrebbero essere 
assegnate le risorse umane 
necessarie, e una adeguata 
dotazione di mezzi e strumenti, 
per svolgere un compito delicato, 
reso ancora più di�cile dal fatto 
che il territorio di Orsara di Puglia 
è piuttosto vasto, poiché 
comprende diverse contrade 
rurali in cui sono presenti 
abitazioni, capannoni per gli 
attrezzi e le attività agricole, 
magazzini, conclude il Sindaco di 
Orsara di Puglia Mario Simonelli”.

Recordi di furti nelle 
abitazioni di Orsara



Presidi di Facoltà, nonchè dei tanti colleghi di 
Area medica che ringrazio. Un impegno che si 
a�anca alla principale missione della nostra 
Università, quella formativa, finalizzata a 
creare una nuova classe di medici altamente 
specializzati capaci di coniugare la medicina 
di servizio, per garantire a tutti il diritto alla 
salute, con il progresso scientifico e 
tecnologico teso ad una migliore qualità della 
vita. In tale ottica, la Facoltà di Medicina, quale 
struttura di raccordo, ha sempre rivestito un 
ruolo fondamentale. Sono certo - ha aggiunto 
il Rettore -  che il prof. Carrieri, raccogliendo 
il testimone dal professor Vendemiale, che 
ringrazio per l'eccellente lavoro svolto, saprà  
a�rontare le sfide che ci attendono dando un 
prezioso contributo in particolare  per il 
miglioramento dell’o�erta didattica e per il 
potenziamento della rete formativa delle 
Scuole di Specializzazione."

Il prof. Giuseppe Carrieri, ordinario di 
Urologia presso il Dipartimento di 
Scienze Mediche e Chirurgiche, è stato 
eletto Preside della Facoltà di Medicina 
dell'Università di Foggia per il triennio 
2024/2027. Le votazioni si sono svolte 
ieri 13 febbraio. Il prof. Carrieri succede 
al prof. Gianluigi Vendemiale.

Il Rettore dell'Università degli Studi di 
Foggia, Lorenzo Lo Muzio, ha voluto 
esprimere le sue congratulazioni al 
nuovo Preside della facoltà di 
Medicina  "A nome mio personale e 
della Comunità accademica  desidero 
esprimere le più sentite felicitazioni e 
i migliori auguri di buon lavoro al 
prof. Giuseppe Carrieri per l'elezione 
a Preside della Facoltà di Medicina. - 
ha commentato il prof. Lorenzo Lo 
Muzio, Rettore dell'Università di 
Foggia - Negli anni  l'impegno del 
nostro Ateneo per rendere l'Azienda 
Universitario Ospedaliera  sempre più 
qualificata nei servizi e nelle 
prestazioni  sanitarie è andato via via 
crescendo grazie alle competenze, alla 
passione e allo spirito di abnegazione 
dei Direttori di Dipartimento, dei 

• IN PRIMO PIANO

UNIFG: CARRIERI ALLA 
GUIDA DI MEDICINA



Già da qualche tempo il Comune di 
Torremaggiore ha avviato importanti 
interventi di messa in sicurezza delle 
strutture sportive cittadine.
Grazie al finanziamento di un bando 
dedicato, si è conclusa la 
riqualificazione dei campi da tennis 
di via De Gasperi, attualmente gestiti 
dalla A.S.D. Tennis Club di 
Torremaggiore: impianto comunale 
adiacente all'istituto comprensivo via 
Piretro Nenni Plesso E. Ricci, la cui 
inaugurazione si terrà venerdì 16 
febbraio alle ore 19:00.

Per l’occasione, l’Amministrazione 
Comunale premierà gli atleti locali 
che si sono contraddistinti nel Tennis 
rappresentando il nostro territorio 
nelle competizioni internazionali.
Durante lo stesso evento, in sano 
spirito di sport e fair play verrà 
premiato anche l'atleta Leonardo 
Rosito, campione Mondiale di Karate, 
insieme ai due preparatori di 
Torremaggiore Michele e Antonio 
Lutanno.

Torremaggiore accoglie 
il nuovo spazio sportivo



Fondi per la riqualificazione 
dei muretti a secco degradati 
L’Ente parco nazionale del Gargano 
dà avvio a un progetto di recupero 
e riqualificazione dei muretti a 
secco e terrazzamenti presenti nel 
territorio di sua competenza 
attraverso la realizzazione di un 
primo intervento, con un 
investimento di circa € 1 milione e 
110mila, riguardante quelli presenti 
in aree di proprietà dei Comuni di 
Monte Sant’Angelo e Mattinata.
I muretti a secco, presenti in molte 
aree rurali del Parco nazionale del 
Gargano, sono un elemento 
culturale fortemente 
caratterizzante il patrimonio 
paesaggistico garganico e hanno 
funzione di contenimento del 
terreno oltre che di delimitazione di 
aree ad uso agricolo e di tratturi. 
Nello specifico i muretti oggetto di 
intervento versano da vari anni in 
una condizione di grave degrado 
che, oltre a rappresentare una 
negativa proiezione dell’immagine 
del territorio, ne compromette 
irrimediabilmente la funzione di 
contenimento del terreno 
accelerando pericolosi processi 
erosivi delle aree interessate.
Nonostante essi siano ricadenti in 
area Natura 20000 e siano stati 
riconosciuti dal Ministero delle 
Politiche Agricole e Forestali come 
paesaggi agrari di particolare 
rilevanza non sono mai stati resi 
oggetto di alcun tipo di intervento 
manutentivo.

A seguito dell’indirizzo dato dalla 
Presidenza del Parco, il progetto è 
stato elaborato dall’area tecnica 
dell’Ente che ha eseguito tutti i 
rilievi e gli studi per presentare 
una proposta al Ministero 
dell’Ambiente e della Sicurezza 
Energetica (MASE) a valere sul 
Programma “Infrastrutture verdi”, 
da cui è derivata la finanza 
necessaria. I muretti, e con essi 
buona quota di terrazzamenti, che 
il Parco ripristinerà nei terreni di 
proprietà del Comune di Monte 
Sant’Angelo occupano diversi 
ettari, hanno una altezza media 
variabile tra 1,5 e 2,5 metri e sono 
collocati nel versante Sud 
dell’abitato di Monte Sant’Angelo 
a valle del centro abitato.
I muretti a secco a sostegno della 
viabilità storica di Mattinata, 
invece, si estendono in lunghezza 
per diversi chilometri 
interessando tutto il percorso 
delle mulattiere di Tor di Lupo e 
Cavola-Monte Saraceno.



La cittadina garganica di Peschici 

adotta ufficialmente un processo 

di evoluzione e presenta al 

pubblico, agli esercenti e alle 

autorità il suo progetto di 

"Digitalizzazione Sistemica". Lo 

annuncia l'assessora al turismo di 

Peschici, Anna Rita Delli Muti, che 

presiederà una conferenza di 

presentazione del progetto 

insieme al sindaco Luigi D'arenzo e 

a Moreno Tartaglini, ideatore di 

una piattaforma che si chiama 

'Peschici Up' e che mette insieme i 

negozi, le attività artigiane, le 

aziende e gli operatori turistici, ma 

anche gli stessi cittadini e i turisti.

La Digitalizzazione Sistemica, che è 

stata presentata in anteprima da 

Delli Muti alla Borsa Internazionale 

del Turismo di Milano, permetterà 

a Peschici di diventare la prima 

località balneare italiana di fare 

rete...in rete. Chiunque accederà a 

Peschici Up, infatti, potrà 

informarsi, comprare, pagare, 

giocare, votare, prenotare e molto 

altro. I dettagli del progetto 

saranno presentati giovedì 15 

febbraio alle 18 nell'auditorium 

'Paolo Granieri' di Peschici.

LA PRIMA LOCALITÀ BALNEARE 
D'ITALIA A DOTARSI DELLA 

DIGITALIZZAZIONE SISTEMICA

Il Sindaco di PEschici Luigi D'arenzo





social

I post che hanno 
attirato di più 
l'attenzione...



social



T E R R I T O R I O

Arriva terzo su 200 
cadidati al Juke Box

Eventi

Libri, mostre d'arte, eventi, concerti, teatro, 
musica, personaggi e tanto altro ancora nel 
nostro spazio dedicato agli appuntamenti

T E R R I T O R I O

L'impegno 
dei Cattolici 
di oggi tra 

solidarietà e 
legalità

Tre giorni di 
incontri sul 
giornalismo 
investigativo



Il sanseverese Anthony Ricci 
sale sul podio del Contest 

Nazionale di Sanremo JUKE 
BOX per la categoria Junior

Prestigioso riconoscimento per un 
giovanissimo artista sanseverese nella 
settimana della grande canzone italiana del 
Festival di Sanremo. Anthony Ricci, di 
appena 10 anni, ha preso parte alle selezioni 
del Contest Nazionale di Sanremo JUKE 
BOX ideato e prodotto da Moreno De Ros 
(Cantautore e Produttore Discografico). 
Anthony ha superato la selezione iniziale 
con oltre 2000 partecipanti provenienti da 
tutta Italia: grazie al suo cristallino talento è 
riuscito ad entrare a far parte dei fortunati 
finalisti del Contest, dove ha convinto tutta 
la Giuria di professionisti ad assegnargli il 
terzo posto nella categoria degli JUNIOR. 
Ricci ha ricevuto quale premio per il terzo 
posto assoluto un contratto discografico 
con l’etichetta NUOVI EROI (Bari) di Moreno 
De Ros, che da adesso è diventato il suo 
produttore ufficiale, al quale sarà affidato il 
compito di seguirlo nella sua crescita 
artistica. Tra i primi progetti che saranno 
realizzati a breve, è previsto un primo disco 
CD nel quale Anthony avrà la possibilità di 
far conoscere le proprie doti artistiche 
anche al grande pubblico. Per quanto 
riguarderà l’aspetto della cura della voce il 
produttore De Ros ha affidato alla Vocal 
Coach Gessica Canova, che ha la propria 
accademia a San Nicandro e Apricena 
(Urban Studio), il compito di gestire le 
vocalità del talentuoso Anthony Ricci.

“Esprimo la soddisfazione mia personale 
e di tutta la nostra comunità – dichiara il 
Sindaco Francesco Miglio – per le 
capacità canore dimostrate dal piccolo 
Anthony. Il nostro giovanissimo 
concittadino ha convinto tutti in un 
contest nazionale e sono certo che nel 
prosieguo di questa attività extra 
scolastica, non gli mancheranno tante 
altre soddisfazioni. Congratulazioni a lui, 
alla sua famiglia ed a quanti lo seguono 
con affetto”.



GIORNALISMO INVESTIGATIVO, TRE 
GIORNI DI FORMAZIONE INTENSIVA
Riservata agli under 30, la PRM Academy è una scuola di formazione residenziale 
intensiva di giornalismo investigativo di 3 giorni che si terrà a Foggia dal 9 all’11 
maggio 2024. Le candidature dovranno essere inviate entro il 21 febbraio 2024. La 
PRM Academy nasce con l’intento di coinvolgere alcuni dei vincitori del Premio che 
diventeranno docenti per altri giovani giornalisti o aspiranti tali. Si partirà da 
alcune inchieste realizzate nell’ambito del Premio Morrione che diventeranno casi 
di studio per gli allievi dell’Academy. Allo studio delle inchieste parteciperanno 
anche giornalisti d’inchiesta di indiscussa professionalità che hanno fatto parte 
della storia del Premio Roberto Morrione.Saranno coinvolti in questa prima 
edizione 15 giornaliste e giornalisti investigativi: Laura Silvia Battaglia, 
professionista freelance e documentarista, Sacha Biazzo della redazione 
d’inchiesta di Fanpage.it, Francesco Cavalli, documentarista e segretario generale 
dell’associazione Amici di Roberto Morrione, Sabrina Giannini di Indovina chi viene 
a cena? Rai 3, Domenico Iannacone, autore e regista, Stefano Lamorgese di Report 
Rai 3, Raffaella Pusceddu di Presa Diretta e Il Fattore Umano Rai 3, Giovanni Tizian 
del quotidiano Domani, Giovanni Culmone, Marina De Ghantuz Cubbe, Ludovico 
Tallarita, vincitori del Premio Morrione con l’inchiesta “L’Ordine naturale delle 
cose”; Alessandro di Nunzio e Diego Gandolfo, vincitori del Premio Morrione con 
l’inchiesta ”Fondi Rubati all’Agricoltura”, Lorenzo Pirovano e Giovanni Sacchi 
vincitori con l’inchiesta “Welcome to your GIG”.



FOGGIA E QUEI BOMBARDAMENTI CHE 
SEGNARONO IL DESTINO DELLA CITTA'

La terribile estate di Foggia. I bombardamenti del 1943 in un incontro 
del CRD Storia Capitanata di San Severo in programma il 15 febbraio 

Tornano gli appuntamenti con il CRD 
Storia Capitanata di San Severo. Il 15 
febbraio 2024, alle ore 18, a Casa 
Eirene in via Daunia 41 a San Severo 
si argomenterà su Il bombardamento 
di Foggia con relazione di Tommaso 
Palermo dell’Istituto Storia del 
Risorgimento Italiano. L’incontro 
sarà presentato da Dina Contò Orsi, 
presidente del CRD Storia 
Capitanata. Come si ricorderà, 
Foggia e il suo hinterland furono 
oggetto di 14 bombardamenti aerei 
dalla fine di maggio alla metà di 
settembre del 1943: uno in 
particolare – quello del 25 agosto – 
fu quello che contò il maggior 
numero di vittime e danni. 

I bombardamenti furono messi a 
segno dalla United Stats Army 
Air Forces e dalla Royal Air 
Force nel quadro della vasta 
campagna aerea sull'Italia 
centro-meridionale per 
ostacolare i preparativi difensivi 
italo-tedeschi e appoggiare le 
operazioni di Sbarco in Sicilia. 
Foggia fu annientata come base 
aerea militare e la popolazione 
civile patì le continue e pesanti 
incursioni aeree. Ancora da 
quantificare il numero effettivo 
delle vittime dei bombardamenti.



L'impegno dei Cattolici di oggi tra solidarietà 
e legalità nel ricordo di Don Fausto Parisi

Si terrà venerdì 16 febbraio alle ore 
17.30 una importante iniziativa 
organizzata dall'associazione Don 
Fausto Parisi. Appuntamento presso 
presso la Sala della ruota della 
Provincia con il convegno dal titolo 
"L'impegno dei Cattolici di oggi tra 
solidarietà e legalità - la 
testimonianza di Don Fausto Parisi". 
L'incontro ha lo scopo di avviare una 
riflessione sul ruolo dei Cattolici

oggi alla luce della Dottrina Sociale 
della Chiesa ricordando 
l'esperienza pastorale di Don 
Fausto Parisi nel sesto anniversario 
della morte. All'evento, patrocinato 
dalla Regione Puglia, dalla Provincia 
di Foggia parteciperanno il vice 
Presidente dell'Istituto Toniolo  
l'On.le Giuseppe Fioroni, l'Avv. 
Michele Vaira e il Prof. Davide 
Leccese.

Foggia
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DIFFERENZA

SFIDA PLAY-OUT 
CON IL MONOPOLI

L'AUDACE CERIGNOLA ALLA PROVA DEL BENEVENTO

Inserto sportivo



DOMANI SERA FOGGIA-MONOPOLI

Il Foggia tornerà a respirare aria di 
casa domani sera quando allo 
Zaccheria, fischio d’inizio ore 
20,45, scenderà in campo nel 
derby contro il Monopoli. Una gara 
che farà seguito alla brutta e 
imbarazzante prestazione di Torre 
del Greco di domenica scorsa che 
bisognerà archiviare in tutta fretta 
magari con una prova di carattere 
contro i biancoverdi di Taurino che 
arriveranno a Foggia con un trend 
piuttosto negativo considerato

che nelle ultime dieci gare di 
campionato hanno raccolto 
appena 5 punti. Una vittoria, due 
pareggi, ben sette sconfitte e 
classifica che vede i biancoverdi in 
piena zona playout ma a soli tre 
punti dal Foggia stesso 
attualmente ai margini della zona 
rossa. Un match e un solo 
obiettivo per i rossoneri ovvero 
quello di tornare alla vittoria per 
tenere a debita distanza le 
inseguitrici e allontanare

DI TIZIANO ERRICHIELLO

FOGGIA, LA PAURA PUO' 
GIOCARE BRUTTI SCHERZI



polemiche, paure e la delicata 
posizione di classifica nella quale 
si trova la formazione di Mirko 
Cudini. Un match che sarà anche 
un banco di prova determinante 
per il futuro del tecnico 
marchigiano che è tornato in 
discussione dopo l’ultima 
sconfitta dei rossoneri in terra 
campana. Un ulteriore passo falso 
potrebbe richiedere l’intervento 
urgente della Società per 
individuare un altro eventuale 
tecnico a cui affidare la guida 
tecnica del gruppo squadra. Per il 
derby di domani sera il tecnico 
dovrà rinunciare a Salines, 
squalificato, mentre c’è attesa per 
conoscere le condizioni di 
Giovanni Di Noia che, tornato in 
gruppo, potrebbe far parte della 
lista dei convocati. Da valutare poi 
le condizioni fisiche di Embalo che 
aveva saltato la Turris per noie 
muscolari. Il Monopoli diventa un 
crocevia fondamentale per il 
futuro del Foggia in questa 
stagione e la ricerca della vittoria

potrebbe servire anche per dare 
una scossa allo spogliatoio ma 
soprattutto all’ambiente che 
sembra rassegnato ad un 
campionato di sofferenza. Una 
vittoria che andrà cercata 
attraverso il gioco, la prestazione e 
che dovrà ricalcare il secondo 
tempo di Francavilla Fontana e la 
prova di carattere mostrata con il 
Catania. Il Foggia andato in scena 
a Torre del Greco farebbe fatica ad 
avere ragione di una compagine 
che, seppur senza i centrocampisti 
Hamlili e De Risio squalificati, 
scenderà a Foggia con l’intento di 
portare via punti importanti in 
chiave salvezza. Non ci saranno 
tifosi del Monopoli per il divieto di 
vendita dei biglietti ai residenti 
nella provincia di Bari mentre a 
dirigere il derby dello Zaccheria è 
stato designato il Signor Mario 
Perri della Sezione di Roma 1 che 
ha già diretto i rossoneri 
quest’anno nella vittoriosa 
trasferta di Catania con il Foggia 
vincente per 2 reti a zero.  



Ad Avellino hanno messo in 
discussione Pazienza, mentre...
Ad Avellino aleggia l’idea di 
esonerare Michele Pazienza. 
Sicuramente la sconfitta contro il 
Messina in casa è difficile da 
digerire soprattutto dopo la 
disfatta contro il Sorrento, sempre 
tra le mura amiche. Ma questa 
ricerca spasmodica dell’allenatore 
perfetto che vince tutte le partite e 
risolve i problemi dove porterà le 
società di calcio? Un cambio oggi 
non porterà i lupi a vincere il 
campionato quando mancano 13 
giornate alla fine. Al contrario, in 
casa Foggia l’obiettivo è salvarsi e 
mai come ora l’imperativo è 
cambiare passo prima di cadere nel 
baratro. Cudini aveva il compito di 
dare un’identità alla squadra, 
rafforzare lo spogliatoio e la voglia 
di lottare per la maglia. Tutto 
dipende dalla mentalità che 
l’allenatore riesce ad imprimere 
alla squadra e mantenere alto il 
rendimento dei giocatori per più 
tempo possibile. Però tutto questo 
è possibile solo se dietro c’è una 
società che sa quello che vuole 
dove ognuno sa quello che deve 
fare e dove il presidente ogni 
mattina dona un’iniezione di 
fiducia a tutti. Il derby contro il 
Monopoli è decisivo non tanto per 
la classifica ma per il morale. 
Vincere senza se e senza ma.

Ogni giocatore che entrerà in campo 
dovrà vendere l’anima al diavolo per 
conquistare ogni centimetro del 
campo fino a gonfiare la rete 
avversaria. “Avevamo preparato la 
partita diversamente” è solo un alibi 
che serve a nascondere la verità 
sotto il tappeto. Chiedere scusa ai 
tifosi significa ammettere di non aver 
dato il massimo in campo. Troppo 
facile ogni volta che si perde. Un 
consiglio gratuito, risparmiarsi le 
lavate di faccia perché fanno male ai 
tifosi e contribuiscono a demolire 
l’autostima dei giocatori. 
                                       Gianni Gliatta

Nella foto in alta 
Michele Pazienza 

allenatore 
dell'Avellino, a destra 

mister Cudini





................................................

DI DAVIDE PITEO

Poche ore poi  le cicogne 
scenderanno nuovamente in 
campo, questa volta non sarà un 
derby ma lo scontro diretto 
contro il Benevento, partita 
anche questa che al pari del 
derby contro il Taranto, da far 
tremare le vene, vista la posta in 
palio che parla di tre punti 
pesantissimi per entrambe le 
formazioni. Partiti con l’obiettivo 
di tornare rapidamente in Serie 
B, ad oggi le streghe sono ben 
lontane dalla prima posizione in 
classifica, visto l’incredibile 
campionato svolto dalla Juve 
Stabia, che in riva al golfo ricorda 
un po’ quello fatto dai cugini del 
Napoli la scorsa stagione. 
Dunque alle streghe non resta 
che inseguire la promozione 
passando attraverso l’infernale 
tunnel dei playoff, nei quali però 
entrambe le formazioni devono 
rafforzare le proprie posizioni. 
Dal canto suo la formazione 
ofantina a tale match arriva con 
la consapevolezza, di chi fino ad 
oggi ha fatto il proprio dovere, 
visti i 36 punti portati in 
classifica fino ad oggi, e la quasi 
sicura partecipazione 
all’appendice di campionato per 
il secondo anno consecutivo. 

Match dunque che si preannuncia senza 
dubbio combattuto ed emozionante, 
soprattutto perché le cicogne dopo la 
sonora sconfitta patita in casa della 
Capolista, in terra campana vorranno 
prendersi una bella rivincita. 
Consapevole di quanto sarà difficile il 
match  è il Direttore Tecnico del 
Benevento, Marcello Carli.  "La partita è 
tosta, importante,credo che alla fine 
saranno gli episodi a deciderla. Nelle 
ultime settimane stiamo crescendo 
come atteggiamento e mentalità, 
prendendoci anche qualche rischio ma 
se vogliamo diventare più forti ci vuole 
anche la mentalità di giocare con tre 
punte,   la squadra cresce e vedo una 
mentalità diversa ora". 

Per il Cerignola ancora 
un confronto play-off
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